

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana return on asset, debt to equity ratio, dan dividend payout ratio mempengaruhi price to book value. Perusahaan yang diteliti adalah 25 perusahaan manufaktur sub sektor makanan dan minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada tahun 2016-2022. Berdasarkan hasil pembahasan analisis menggunakan pengujian hipotesis dan mengacu pada rumusan masalah dan tujuan penelitian ini, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Return On Asset berpengaruh positif dan signifikan terhadap price to book value perusahaan manufaktur subsektor makanan dan minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2016-2022. Yang artinya apabila nilai return on asset meningkat, maka akan mempengaruhi kenaikan harga saham dan dapat meningkatkan nilai perusahaan.
2. Debt to Equity Ratio berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap price to book value perusahaan manufaktur subsektor makanan dan minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2016-2022. Yang artinya tingkat persentase utang pada struktur modal mempengaruhi seberapa tinggi atau rendah pasar menghargai nilai suatu perusahaan.
3. Dividend Payout Ratio berpengaruh positif dan signifikan terhadap price to book value perusahaan manufaktur subsektor makanan dan minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2016-2022. Yang artinya semakin tinggi kebijakan dividen maka dapat berdampak besar bagi nilai perusahaan.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah dijelaskan oleh penelitian ini, penulis memberikan saran yang bermanfaat dan digunakan sebagai bahan pertimbangan untuk peneliti selanjutnya sebagai berikut :

1. Bagi perusahaan, diharapkan dapat menjaga kinerja keuangan melalui return on asset, debt to equity ratio, dan dividend payout ratio agar tetap tinggi dan tidak mengalami penurunan. Karena hasil dari penelitian ini return on asset,

debt to equity rati dan divided payout ratio dapat menarik investor untuk berinvestasi diperusahaan tersebut sehingga mengakibatkan nilai perusahaan juga meningkat.

2. Bagi peneliti selanjutnya, disarankan variabel-variabel lain yang dapat mempengaruhi price to book value sebaiknya juga diteliti seperti, firm size, return on equity, dan earning growth.
3. Bagi investor, diharapkan dengan penelitian ini dapat memberikan informasi dan sebagai dasar dalam pengambilan keputusan berinvestasi berdasarkan return on asset, debt to equity ratio, dividend payout ratio, dan price to book value.

